



GOTTHARD MUHR

Vogelkopf trifft Pferdefuß

Eigenartige Wesen bevölkern die Ausstellung dieses ganz und gar nicht gefälligen Künstlers, dessen Todestag sich heuer zum zehnten Mal jährt.

Einfach nur Menschen gibt es selten im Werk des österreichischen Malers, Grafikers und Bildhauers Gotthard Muhr (1939-2013), kaum Männer und noch weniger Frauen. Aber Gestalten gibt es eine Menge, sie sind irgendwie deformiert oder verwandelt, zum Teil mythologischer Herkunft, tierisch-menschliche Mischwesen. Sein Universum bewohnen Gnome, Basilisken und Chimären, Faune und Kentauren. Da tummeln sich Kopffüßler und Kopflose, Dreifüßler und Fußlose, Einbeinige, Einbetonierte, Vogelköpfige, Stierköpfige, Janusköpfige. Zuweilen gibt einer den Kopf ab. Manche haben den Kopf verloren. Und so geistert auch eine illustre Gesellschaft von Schädeln durch die Räume - Vogelschädel und Sauschädel, Stierschädel und Sturschädel, unidentifizierbare Schädel.

VERNISSAGE

Dienstag,
14. November 2023, 18.00 Uhr

Begrüßung:

Mag. Alexander Gerdanovits
Leitung Abteilung Kultur

Zum Künstler:

Mag^a Beatrix Obernosterer
Leitung Stadtgalerie Klagenfurt

Eröffnungsworte:

Stadtrat Mag. Franz Petritz
Kulturreferent der Landeshauptstadt
Klagenfurt am Wörthersee

AUSSTELLUNGSDAUER

15. Nov. 2023 bis 28. Jan. 2024

ALPEN-ADRIA-GALERIE KLAGENFURT

Theaterplatz 3 (Stadthaus), A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 bis 18.00 Uhr,
feiertags außer Montag von 10.00 bis 18.00 Uhr.
Vom 24. bis 26.12.2023 geschlossen!

T +43 463 537-5224 oder -5830
alpenadriagalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net



ALPEN-ADRIA-GALERIE
KLAGENFURT